



[¿SERÁ?]

Cambio de ruta

Más allá de las acciones inmediatas que emprendieron las **autoridades federales** y que están respaldando las **aerolíneas** para intentar encontrar una solución a la crisis aeroportuaria de la capital del país, algo no hizo bien esta administración desde el inicio. Resulta que existe un reporte del boletín de seguridad de la **Dirección General de Aeronáutica Civil** de agosto de 2018, en el que el número de **incidentes** y accidentes en territorio nacional tenían una tendencia a la baja, según datos recopilados desde 2013. Y por las fechas, ni como echarle la culpa a los **neoliberales**. ¿Será?

Dimes y diretes

Nos dicen que tras la renuncia de **Víctor Manuel Hernández**, extitular de la **Seneam**, saldrán a la luz más acusaciones entre el sector de los **controladores aéreos**. Habría que hacer una revisión muy puntual para distinguir los señalamientos de **corrupción** de las **grillas** internas. Lo más importante al final es que se garantice la seguridad de los usuarios de los **aeropuertos** del país. ¿Será?

Cada quien su tema

En las calles, a lo largo del país aun siguen las protestas para exigir justicia por el asesinato de **periodistas**. En twitter, el Presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, **Jenaro Villamil**, pelea con un empresario, como dicen en el barrio, a mentadas de madre... Cada quien sus prioridades. Y como dice el título del programa de la escritora y periodista **Cristina Pacheco**: Aquí nos tocó vivir. ¿Será?



Investigarán a excandidato

En Puebla, las autoridades iniciaron una investigación contra el excandidato independiente a la presidencia municipal en **San Andrés Cholula**, **José Silvano Macuil Cielo**, también dueño de la clínica **San Antonio**; en la que se habría ocasionado, por negligencia, que un menor de edad perdiera un brazo. En el mencionado centro de salud habrían realizado mal un procedimiento dañando la extremidad del **bebé**, por lo que la **Fiscalía Estatal** inició la carpeta de averiguación 1336/2022 para deslindar responsabilidades. ¿Será?

Se sube a la competencia

Cuentan al interior del partido del **Sol Azteca** que durante la movilización del pasado sábado en el **Monumento a la Revolución**, con motivo del 33 Aniversario del **PRD**, su presidenta en la Ciudad de México, **Nora Arias** mostró el músculo que la sube a la competencia por la candidatura a la **Jefatura de Gobierno** en 2024, junto con el panista **Santiago Taboada** y el priista **Adrián Rubalcava**. Nos dicen que los tres políticos son los perfiles más experimentados, avanzados y notables de la Alianza por la Ciudad de México para ese importante proceso electoral. ¿Será?